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1/ La compétition de haut niveau sans dopage est une absurdité.  

La compétition obéit à une logique d’entreprise. Les investissements sont à la hauteur 
des gains potentiels. Ces gains potentiels sont énormes. Une équipe de haut niveau ne 
laisse donc rien au hasard : préparation physique, préparation matérielle, constitution de 
l’équipe, intendance, tactique de course, communication médiatique, etc... , sens du 
sacrifice de la vie privé, et ... préparation médicale ! Ce serait to-ta-le-ment irresponsable 
de la part d’une équipe de négliger un seul aspect, l'aspect "préparation médicale".  

La compétition de haut niveau sans dopage est une absurdité. 

Alors, il serait tentant de « légaliser le dopage » ! 

 

2/ Légaliser le dopage ne nous débarrassait pas des problèmes qu’il pose. 

Certes, mais ça ne règlerait pas le problème principal du dopage : la santé des sportifs et 
l’idéologie de la performance (donc la santé publique) à court, moyen et long terme. (La 
tricherie n’est pas le problème principal du dopage. La tricherie est relative. Un sportif 
qui ne mange pas de saucisson et qui s’entraîne 2 fois par jour, triche-t-il par rapport à 
celui qui mène une vie ordinaire ?) 

 

3/ Tout le monde n’a pas intérêt à régler les problèmes de fond du dopage. 

La seule solution pour lutter contre le dopage et ses méfaits, est de sortir du sport 
business… 

... mais ceux qui font du « business » n’en ont peut-être pas envie ? C’est pour cela 
qu’ils proposent de légaliser le dopage, au diable la santé des jeunes sportifs 
influençables ! 

 

4/ C’est peut-être le moment de parler de l’AlterTour  qui se déroule actuellement et 
qui milite pour un monde sans dopage : http://altertour.net/ 

 


